

Gemeinde Mainhausen, Montag, 1. Juli 2019

Schülergruppe der Freien Schule auf Sauberhaftem Schulweg

Schülergruppe der Freien Schule auf Sauberhaftem Schulweg

Die Schüler der 2. und 3. Klasse waren am Dienstag auf den Straßen rund um die Schule und dem nahegelegenen Spielplatz zum Müll sammeln unterwegs. In einer Stunde waren 4Kg hauptsächlich Plastikmüll eingesammelt.

Beeindruckt waren die Schüler, was es da alles zu finden gab, wenn die Augen erst mal auf den besonderen Müllblick eingestellt sind. Am Ende wurde überlegt, mit welcher Methode das gewogen werden kann. Kurzentschlossen stieg ein Schüler auf die Waage und bekam dann alle Müllsäcke in die Hand. Stolz über die ehrenamtliche Arbeit gingen anschließend über sauberere Straßen alle nach Hause.

